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Презиле иту 

ЗАО «ВО «РЕ СТЭК» 

с. Н .Троф имову 

Уважаемый Сергей Николаевич ! 

Позвольте выразить Вам искренн юю благодарность за Вашу ПОМОЩЬ и поддержку в 

вопросах организа ции и проведения 55-й Сессии ACSFII Годового Собран ия lCFPA, 

проходивш их с 9 по 11 И ЮНЯ 2014 года в гостинице «Англетер» / «Астер ия» , Санкт

Петербур г. 

По мнению руководства Лесного Департамента ФАО оон, Международного Совета 

Лесных и Бумажных Ассоциаций , всех участни ков собран ия, в текущем году 

прин имаюшей РОССИЙСКОЙ стороной был достигнут качественн о новый уровень в выборе 

места и времени собрания , внимательного н предупредительного отношения к 

участникам , планирования и выполнения мероприятий КУЛЬ1)'рной программы . Все без 

исключения отметили высокий професс ионал изм и продуманн ое взаимодействие между 

росс ий скими сотрудниками . Высокая оценка прошедшего мероприятия 00 сторон ы 

влиятельных международ ных организаций, безусловно, ПОСЛУ'АПП как делу упрочения 

статуса Росс ии в мире. так и росту интереса к про ведению подоб ных мероприятий в 

Росс ии, при помощи уже провереиных партнеров . 

Прошу Вас отметить слаженную работу ру ководителей компаний ЗАО «ЛИНИСТ )) 

(Волков ел. ) 11 000 «PEeT EK-Typ~~ (Неронов дя .). принимавших участие в реализации 

данного проекта . Вы ражаю лич ную благодарн ость всем Вашим сотрудникам , внесшим 

персонал ьн ый вклад в подготовку меро приятия , что поз волило провести 55-ю Сессию 

ACSFI и Годовое собрание ICFPA на высоком организационном уровне : 

1. Рябкову Вячеславу Станиславовичу 

2. Александровой Ирин е Александров не 

3. Николаевой Ольге Андреевн е 

4. Шароновой Евгении Александровне 

Вы ражаю надежду на дальнейшее интересное 11 плодотвор ное сотр удни чество 

между РАО «Бумпром» JI ГП РЕСТЭк. Желаю успехов и проц ветания . 

с уважением , 

Председагел ь Правпения 
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